

## Medienmeldung vom 28. Juni 2010

CODE: 100462/egu

### Luterbach: Kupferkabel aus Lagerschopf gestohlen

**Unbekannte haben über das vergangene Wochenende aus einem Schuppen auf dem Areal der Firma AEK in Luterbach zwei Holzbobinen mit aufgerolltem Kupferdraht entwendet. Die Polizei sucht Zeugen.**

Irgendwann zwischen Samstag, 16 Uhr und Sonntag, 9 Uhr, durchtrennte eine unbekannte Täterschaft einen Abgrenzungsaun entlang der Jurastrasse in Luterbach. Durch die Öffnung gelangten die Eindringlinge auf das Areal der Firma AEK und schliesslich zu einem Lagerschopf der erwähnten Firma. Bei diesem brachen sie eine Türe auf und drangen so ins Innere des Gebäudes. Danach luden die Unbekannten zwei Bobinen, auf welchen Kupferdraht aufgerollt war, auf einen im Gebäude vorgefundenen Anhänger. Von einer weiteren Bobine wurde der Draht abgerollt, in kleinere Stücke zerlegt und ebenfalls auf dem Anhänger deponiert. Schliesslich wurde der Anhänger zum Zaun geschoben, wo die Bobinen und Kupfertteile vermutlich auf ein bereitgestelltes Fahrzeug umgeladen worden sind. Insgesamt wurden gegen 700 Kilogramm Kupferkabel mit einem Durchmesser von 8 Millimeter und einem Wert von rund 6500 Franken gestohlen.

Für den Abtransport dürfte möglicherweise ein grüngrauer Lieferwagen der Marke Iveco mit SO-Kontrollschildern verwendet worden sein. Dieses Fahrzeug wurde zwischen vergangenem Samstag und Montag ab dem Areal einer Autogarage in Bellach entwendet.

Personen, welche in der Umgebung des Tatortes verdächtige Feststellungen gemacht haben, die zum gesuchten Fahrzeug oder zum Verbleib des Kupfers sachdienliche Hinweise geben können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Derendingen, Telefon 032 681 53 11, zu melden.